



HOFER überreicht Spende an Opferhilfe WEISSER RING

Alle Opfer von Straftaten sollen Zugang zu Unterstützung erhalten und jene Hilfe bekommen, die sie brauchen. Genau deshalb ist die Arbeit des Vereins WEISSER RING so wichtig, der Menschen in diesen Fällen Hilfe auf vielen Ebenen bietet. Um diese wertvolle Arbeit zu fördern, spendet HOFER auch dieses Jahr wieder 10.000 Euro an die Verbrechenopferhilfe.

(Sattledt, 05. Jänner 2023; HOFER) Als Unternehmen ist es HOFER wichtig gesellschaftliche Verantwortung wahrzunehmen und jene, die Hilfe brauchen, zu unterstützen. Dies tut der Diskonter mit erfahrenen Partnern, um möglichst effektiv helfen zu können. Im Rahmen der HOFER Nachhaltigkeitsinitiative „Heute für Morgen“ unterstützt der Lebensmittelhändler die Verbrechenopferhilfe-Organisation WEISSER RING auch dieses Jahr wieder mit einer Spende von 10.000 Euro. *„Jeder kann Opfer eines Verbrechens werden. Umso wichtiger ist die Arbeit der Opferschutzorganisation WEISSER RING. Daher unterstützt HOFER den Verein dabei, den Opfern von Straftaten bestmögliche Hilfe anzubieten“*, betont HOFER Generaldirektor Horst Leitner. Der WEISSE RING ist Österreichs einzige gesetzlich anerkannte allgemeine Opferunterstützungs-Einrichtung, die allen Opfern von Straftaten, unabhängig von Alter, Geschlecht, Herkunft oder Religionszugehörigkeit offensteht.

45 Jahre Opferhilfe

Der 1978 gegründete, gemeinnützige Verein hat es sich zur Aufgabe gemacht, Opfer von Straftaten zu begleiten und zu unterstützen, über Opferrechte zu informieren und sich sowohl für die Einhaltung als auch für die Weiterentwicklung von Opferrechten einzusetzen. Als Opfer werden dabei nicht nur jene gesehen, die direkt von der Straftat betroffen sind, sondern auch Menschen, die indirekt zu Schaden kommen, wie zum Beispiel Hinterbliebene. Einer der Schwerpunkte in der Arbeit des WEISSEN RINGS ist die Unterstützung von Menschen, die an ihrem Arbeitsplatz zu Opfern geworden sind. Denn Gewalt darf nicht in Mode kommen. Darüber hinaus wird zu aktuellen Themen der Viktimologie und Opferrechte geforscht und publiziert. Außerdem setzt der WEISSE RING immer wieder Sonderprojekte im Bereich der Opferhilfe um. Opferhilfe durch den WEISSEN RING ist für Betroffene kostenlos. Sie reicht vom Erstgespräch über die Beratung bis hin zu finanzieller Hilfe in besonderen Notfällen.

Über „Heute für Morgen“

Unter dem Motto „Heute für Morgen“ setzt HOFER sein Engagement im Bereich Nachhaltigkeit und gesellschaftliche Verantwortung fort. Dazu gehören bestehende Umstellungs- und Optimierungsprozesse ebenso wie Fokusthemen, die sich durch aktive Einbindung von Kundinnen und Kunden sowie

Medieninformation



Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern auszeichnen. Damit will HOFER gemeinsam die Welt Stück für Stück besser machen - HEUTE für ein besseres MORGEN. Inhaltlich konzentrieren sich die Fokusthemen auf die Schwerpunkte Lieferkette, Gesellschaft, Umwelt und Klimaschutz, Kundinnen und Kunden sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die Nachhaltigkeitsinitiative „Heute für Morgen“ wird inhaltlich von einem Stakeholder-Beirat bestehend aus externen Expertinnen und Experten aus dem Sozial-, Umwelt- und Medienbereich begleitet. Weitere Informationen finden Sie unter hofer.at/heutefuermorgen.

Rückfragehinweis

Cathleen Völkel – Rosam.Grünberger.Jarosch & Partner

Tel.: 01/90 42 142-214

E-Mail: cathleen.voelkel@rgj-partner.com

Bildbeschriftung

(v.l.) Natascha Smertnig, Geschäftsführerin WEISSER RING, Horst Leitner, CEO HOFER KG

HOFER spendet auch heuer wieder 10.000 Euro an den WEISSEN RING.

Fotocredit

HOFER; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.